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Notiziario di informazione a cura dell’Amministrazione Comunale

La nuova sCuoLa prImarIa

Cari Concittadini,
l’ultimo anno di 
mandato del l’Am

mi nistrazione Comunale si 
apre con notizie incorag
gianti che riguardano uno 
dei “grandi” obiettivi che 
ci eravamo posti: la nuo
va scuola primaria si farà. 
Dopo quattro anni di lungo 
e silenzioso lavoro, infatti, 
siamo arrivati a una svolta.
Ricorderete che la costan
te crescita demografica del 
paese, con il conseguente 
aumento del numero di alunni, le 
valutazioni costi/benefici rispet
to all’ipotesi di un ampliamento 
dell’edificio esistente, nonché la 
necessità di salvaguardare il parco 
Salvo D’Acquisto come preziosa 
area verde fruibile, avevano porta
to alla decisione di realizzare una 
nuova struttura in grado di offrire ai 
nostri bambini un servizio adeguato 
e di qualità. D’altronde le difficoltà 
in termini di spazio si fanno sentire 

sempre di più: non a caso il prossi
mo anno, per consentire un’idonea 
sistemazione degli alunni, verrà eli
minata l’Aula Magna.
Va da sé che la crisi economica 
è stata ed è pesante e non ha per
messo la realizzazione di una serie 
di interventi edilizi e commercia
li dai cui oneri di urbanizzazione, 
abitualmente, i Comuni traggono 
le risorse per le opere pubbliche; 
proprio come sarebbe dovuto av

venire nel caso della nuo
va scuola. A ciò si sono 
aggiunti i lavori per la 
realizzazione della TEM, 
che hanno inevitabilmen
te avuto conseguenze sul
le questioni urbanistiche 
di cui sopra.
In una situazione com
plessa come quella de
scritta non ci siamo però 
persi d’animo. Abbiamo 
scelto di non raccontar
Vi la fine di un sogno, il 
sogno di avere una scuola 

moderna e all’avanguardia per le 
future generazioni,  ma di conti
nuare a lottare per il nostro obietti
vo. Preso atto del fatto che il conte
sto storico e sociale stava mutando 
a causa delle difficoltà economiche 
del Paese, come tutte le famiglie 
anche noi abbiamo rimodulato i 
piani. Abbiamo rivisitato il proget
to e  grazie al lavoro straordinario 
dei tecnici e dei professionisti che 

segue a pag. 2
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ci hanno supportato  siamo arri
vati a una soluzione meno onerosa 
ma ugualmente efficace. Vi invito 
a leggere, nelle pagine seguenti, 
tutte le informazioni di dettaglio. 
Tengo a precisare che la ridu
zione dei costi non è dovuta a un 
abbassamento della qualità, ma è 
la diretta conseguenza di alcune 
lungimiranti razionalizzazioni che 
ottimizzano gli elementi in gioco: 
per fare un esempio, la vicinanza 
al Centro Sportivo e al Palazzetto 
permetterà, almeno in questa fase, 
di evitare la costruzione di una pa

lestra che era invece prevista nel 
precedente progetto.
Il pregio del nuovo progetto è la sua 
“sostenibilità” in termini finanziari: 
non dipende più da decisioni ester
ne all’Amministrazione Comunale 
ma privilegia un terreno di proprie
tà e risorse finanziarie proprie.
Ultimamente si sente spesso parlare 
del concetto di “resilienza”, piutto
sto affascinante per la carica di si
gnificati che porta con sé. In parole 
semplici, la resilienza è la capacità 
di reagire alle difficoltà senza farsi 
piegare dalle stesse, ristrutturando 

lo scenario attraverso una nuova 
organizzazione degli elementi in 
campo e ciò porta a un rinnovato 
entusiasmo. Ecco, credo di poter 
dire che l’Amministrazione è stata 
resiliente, e questo ci dà la grande 
carica per spingere l’acceleratore 
verso la nuova scuola primaria.
Vi aspetto all’Assemblea Pubblica 
del 15 luglio per la presentazione 
del progetto e nel frattempo man
do a tutte le famiglie i più sinceri 
auguri per una serena pausa estiva.

Il Sindaco
Marco Sassi

Premessa
L’esigenza di realizzare una nuova scuola primaria per i 
bambini del paese nasce da una serie di fattori: in primo 
luogo la costante crescita demografica della popolazio
ne, con un aumento del numero di alunni. Conseguenza 
di ciò, il fatto che nel tempo la scuola è stata utilizzata 
al massimo delle proprie potenzialità: sono state alle
stite negli ultimi anni nuove aule, con la conseguente 
riduzione degli spazi accessori esistenti (sostegno e la
boratori) al punto che, oggi, lo spazio medio per alunno 
è sensibilmente inferiore rispetto al passato. Si aggiun
ga che, nel prossimo anno scolastico 20152016, dovrà 
essere eliminata l’Aula Magna per consentire di trovare 
gli spazi necessari per allestire una nuova aula essendo 
3 le sezioni previste nelle nuove classi prime. E’ inoltre 
superfluo ricordare che le classi sono ormai mediamente 
oltre i 20 alunni e spesso arrivano a 25 e le aule dell’at
tuale plesso sono spesso inadeguate. Non si dovrebbe 
quindi solo prevedere un allargamento relativamente 
alle classi mancanti, ma si renderebbe comunque neces
sario un allargamento anche delle attuali classi.
Breve cronistoria 
Il progetto originale (2007) prevedeva la costruzione 
della scuola sull’area tra la vecchia chiesetta di Riozzo 

e la strada provinciale (fig.1). I vantaggi di tale scelta 
erano sostanzialmente tre: abbatteva il costo complessi
vo dell’opera, essendo il terreno già di proprietà comu
nale; individuava per la scuola una posizione centrale 
nel territorio comunale; posizionava la nuova scuola 
vicino agli impianti sportivi, specie al nuovo palazzetto, 
potendo quindi prevedere delle utili sinergie. Su que
ste previsioni si è abbattuta l’incognita della TEM, la 
tangenziale est milanese, o meglio l’incognita rispetto 
a una serie di effetti che la stessa avrebbe portato e che 
erano di difficile valutazione (per esempio l’inquina
mento acustico). Per tale ragione nel 2009 il progetto 
era stato riposizionato nell’area verde prospiciente il 

IL progetto deLLa sCuoLa prImarIa

Figura 1

www.tecnocasa.it
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Parco di via Bismantova, a Riozzo (fig.2). Il progetto 
che ne era derivato si fondava su alcuni punti cardine tra 
cui, in primis, la trasformazione di un’area di proprietà 
comunale in area commerciale da vendere a dei priva
ti che avessero presentato un piano per il collocamento 
di una media struttura di vendita. Tale trasformazione, 
nell’ambito del PGT, avrebbe permesso di introitare ol
tre al costo dell’area anche oneri di urbanizzazione utili 
a finanziare il progetto, dotando nel contempo il paese 
di una realtà commerciale che è molto richiesta dalla 
popolazione. La crisi economica ed edilizia degli ultimi 
anni hanno determinato l’impossibilità di valorizzare il 
terreno commerciale (bandi andati deserti) e per le stes
se ragioni non sono partite altre operazioni previste dal 
vecchio PGT (soprattutto l’iniziativa edilizia a Riozzo 
in fondo a via Diaz) che avrebbero contribuito allo svi
luppo e al finanziamento del progetto. 

La nuova collocazione
L’Amministrazione Comunale ha deciso, alla luce del 
quadro che si è delineato, di rivisitare il progetto ren
dendolo sostenibile sul piano finanziario ma parimenti 
performante dal punto di vista del risultato. Inoltre, ora 
che la TEM è stata realizzata e che l’impatto dell’infra
struttura è molto più chiaro, e con esso anche le modali
tà per ovviarvi, è stato possibile tornare all’ipotesi origi
naria di ubicazione in un terreno di proprietà comunale 
a fianco del Palazzetto. Il punto di forza dell’area indi
viduata è il fatto che si tratta di un’area comunale (viene 
così evitato il costo dell’esproprio del terreno) e risulta 
essere centrale sul territorio comunale e collegato me
diante la nuova pista ciclopedonale. Insieme con il nuo

vo centro sportivo e il palazzetto costituirà un “baricen
tro” sociale molto importante. Peraltro la vicinanza del 
centro sportivo, e in particolare del palazzetto, ha per
messo di stralciare dal progetto, almeno in questa fase, 
la palestra. Il progetto manterrà una delle caratteristiche 
predominanti che ci eravamo prefissati: l’edificio sarà 
infatti “sostenibile” sul piano dell’efficienza energetica. 

I costi
Il costo previsto per questo primo lotto funzionale è 
di circa 3,1 milioni con le seguenti modalità di finan
ziamento: 
1. verrà utilizzato un mutuo di 1,3 milioni di euro a 

costo zero  (rata capitale e interessi pagata dal Mi
nistero dell’Interno) e sarà acceso un mutuo di cir
ca 0,5 milioni di euro in modo da poter disporre di 
un contante di 1,8 milioni di euro;

2. verrà formulato un bando che consenta alla ditta 
appaltatrice di acquisire la proprietà del terreno 
della vecchia scuola e dell’area verde lungo via Mi
randola, valorizzandole circa 1,3 milioni di euro (le 
stime precise sono in fase di redazione).

Le caratteristiche progettuali
Come detto i tecnici stanno rivisitando l’attuale pro
getto per renderlo compatibile alla nuova collocazio
ne e dando la possibilità di dividere l’operazione in 2 
lotti funzionali con le seguenti caratteristiche:
Primo lotto – gara da avviare entro l’estate
•	 15 aule da 50 mq (da normativa agibili per 28 alunni)
• Biblioteca e aula sostegno
• Mensa, cucina e dispensa
• Altri locali necessari (bagni alunni e insegnanti, 

aula insegnanti, infermeria)
Secondo lotto – da finanziare o mediante graduatoria 
finanziamento regionale
• Palestra
• Aula Magna/Auditorium
• Laboratori
Il progetto preliminare che sarà messo i gara per il 
primo lotto funzionale terrà presente degli “ingom
bri” necessari per il secondo lotto. Sarà così possibile 
avere da subito un primo quadro di insieme.

Figura 2
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www.gruppocap.it
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Si riportano i costi sostenuti 
dall’Amministrazione Co
munale per far fronte alle 

necessarie manutenzioni del 
plesso scolastico di Riozzo ne
gli ultimi 10 anni. Tali dati sono 
riferiti alle sole manutenzioni 
effettuate nel plesso con lavori 
affidati a terzi. Non sono quindi 
compresi e non sono quantifica
bili i lavori fatti in economia dal 
personale comunale. Non sono 
comprese le utenze (acqua luce 
telefono e gas).
Si puo’ notare che l’Amministra
zione Comunale, avendo forte 
l’obiettivo di costruire la nuova 

scuola, a partire dal 2012 ha ope
rato un significativo taglio ai costi 

di manutenzione, effet
tuando solo i lavori im
procrastinabili.
Il dato del 2015 è pre
ventivato e fa riferimen
to soprattutto alla crea
zione della nuova aula 
(riconvertendo l’Aula 
Magna).

I CostI dI manutenZIone sostenutI per IL 
pLesso sCoLastICo dI rIoZZo daL 2005 ad oggI

2005 € 42.299
2006 € 20.048
2007 € 10.580
2008 € 39.550
2009 € 38.247
2010 € 11.648
2011 € 20.488
2012 € 9.096
2013 € 5.750
2014 € 6.485
2015 € 10.000
totaLe € 214.191

         anno             totaLe
  sCoLastICo   IsCrIZIonI

2005/2006 188
2006/2007 201
2007/2008 210
2008/2009 199
2009/2010 186
2010/2011 191
2011/2012 213
2012/2013 213
2013/2014 233
2014/2015 252
2015/2016 270*

*(dato non definitivo)

Il trend in crescita delle iscri
zioni alla Scuola di Rioz
zo soprattutto negli ultimi 
anni dimostra la difficoltà a 
considerare idonea l’attuale 
scuola, anche alla luce delle 
nuove necessità educative e 
didattiche.

un graZIe ad aLCunI genItorI moLto generosI

L’Assessore alla Pubblica Istruzione Milena 
Rossignani e l’intera Amministrazione Co
munale vogliono esprimere un sentito rin

graziamento ad alcuni genitori che hanno fatto sentire 
la propria vicinanza e il proprio sostegno al progetto 
del Consiglio Comunale dei Ragazzi. A Bravi Simona 
e Pinoni Loredana per aver accompagnato e sostenuto 
il progetto nell’apposita commissione e a Sodano Mi
chele e Torregrossa Davide per aver realizzato gratui

tamente l’imbiancatura dei bagni del plesso di Riozzo 
così come auspicato dai ragazzi stessi. Piccoli segni 
di un percorso comune che ha la sola finalità di lavo
rare insieme per il bene dei nostri ragazzi. Un grazie 
anche alla Preside Mercuriali e alla VicePreside Sac
chetti e alle docenti Ferrari e Minoia, oltre al consi
gliere Pisati, che hanno condiviso e gestito il progetto 
del Consiglio Comunale dei Ragazzi.
E un arrivederci alle elezioni del prossimo anno!! 
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Lo scorso 2 giugno, nella splendida corni
ce di Palazzo Annoni, all’interno del tra
dizionale concerto del Corpo Musicale 

G.Verdi in occasione della Festa della Repubbli
ca, è stato consegnato il Cerro d’Oro a Claudio 
Bellotti.
All’unanimità i Capigruppo prima e l’intero 
Consiglio Comunale poi hanno scelto Clau
dio Bellotti con la seguente motivazione: “Per 
aver costituito il Coro Allegro dell’Argentovi
vo offrendo alla cittadinanza, con dedizione e 
impegno,occasioni non solo di socialità e diver

timento ma anche di impegno civile”.
Tale scelta si iscrive nel solco di altre avvenu
te negli anni scorsi (Gianfranco Minoia fonda
tore dell’Associazione Argentovivo e Mauro 
Maggi direttore e fondatore del Corpo Musicale 
G.Verdi di Cerro).
Siamo lieti di poter dire che tanti sono i concitta
dini che spendono tempo e impegno per gli altri e 
che la comunità si sente in dovere di ringraziare.

Cerro d’oro a Claudio Bellotti

www.nuovapoligraficamilanese.it
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www.anniazzurri.it
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Come avviene ormai da anni nel pomeriggio 
del 2 giugno è stata consegnata una copia del
la Costituzione ai ragazzi che nel 2015 hanno 

compiuto o compiranno i 18 anni.
Un bel gruppo di ragazzi ha partecipato con interesse 
a questo momento molto importante. Sono stati pro
iettati alcuni filmati utili a comprendere il valore della 
Carta Costituzionale.
Subito dopo sono stati chiamati i ragazzi a ricevere 

la propria copia della Costituzione tra l’emozione 
dei diciottenni e dei familiari presenti. Al termine un 
semplice rinfresco che ha anche dato l’opportunità ai 
ragazzi di ritrovarsi e di salutarsi.
E’ una iniziativa che da anni l’Amministrazione Co
munale propone e anche la crescente presenza dei ra
gazzi ci conforta e convince a proseguire sulla strada 
della responsabilizzazione dei nostri cittadini di do
mani.

2 gIugno - Consegnata 
La CostItuZIone aI dICIottennI

www.delgacolor.com
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Il 28 giugno 2014 è stata aperta a Cerro la nuova Farma
cia Comunale, divenuta da subito un punto di riferimento 
per il territorio. La Farmacia Comunale, insieme ai servizi 

sanitari (ambulatori medici e servizio prelievi) attivati dallo 
scorso gennaio al piano superiore della palazzina, offre un 
servizio prezioso e capillare per i nostri cittadini. Ricordiamo 
i principali servizi attivi:
– Misurazione gratuita della pressione arteriosa e del peso 

corporeo
– Analisi colesterolo, glicemia, trigliceridi
– Noleggio apparecchiature elettromedicali, sanitarie ed or

topediche
– Alimenti per la prima infanzia, celiaci, nefropatici e per la 

terza età
– Laboratorio per preparazioni galeniche
– Farmaci omeopatici, fitoterapici e veterinari
– Reparto cosmesi
– Possibilità di ritirare direttamente in farmacia i referti dei 

vostri esami ospedalieri
– Possibilità di effettuare ordini on line inviando una e_mail 

a: cerroallambro@farcom.it
– Reparto bimbi con angolo giochi
– Spazio tranquillo dove poter pesare il vostro bimbo
– Giornate a tema su argomenti riguardanti la salute, dieteti

ca, prevenzione e bellezza
– Vantaggi e sconti con la nostra carta fedeltà

Orari di apertura:
Lunedì: 8.30  12.00 e 15.30  19.30
Martedì: 8.30  13.00 e 15.00  19.30
Mercoledì: 8.30  12.30 e 15.30  19.30
Giovedì: 8.30  12.30 e 15.30  19.30
Venerdì: 8.30  12.00 e 15.00  19.30
Sabato: 9.00  12.00 e 15.00  19.00
Domenica: Chiuso

La Farmacia rimarrà chiusa solo il 15 e il 22 agosto 2015
Anche la Farmacia di Cerro ha iniziato a svolgere i turni di apertu
ra notturna e festiva. Potete consultare i turni delle farmacie della 
zona sul sito del Comune (nella sezione Farmacia Comunale)

Via Giovanni Falcone, 2  20070 – Cerro Al Lambro (MI)
Tel.: 02.87201268 Fax: 02.87201269 

Email: cerroallambro@farcom.it

La FarmaCIa ComunaLe dI Cerro 
CompIe un anno

www.istitutiser.it
www.emaxy.it
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È trascor
so un 
a n n o 

dall’inaugu
razione con la 
presenza del 
Sindaco Sas
si dell’asilo 
nido il Treni
no delle Coccole.
Siamo molto contente del lavoro 
svolto sino ad oggi visti gli ottimi 
risultati del sondaggio proposto ai 
genitori, che ha evidenziato la pro
fessionalità delle 2 titolari Valeria 
e Patrizia, insieme alla adeguatez
za dei locali e del giardino esterno.
L’asilo nido, oltre al normale svol
gimento della attività nido, propo
ne altri servizi:
feste di compleanno, baby sitter a 
domicilio e tanto altro.

Dopo anni di preziosa attività 
di fronte alla nostra Scuo
la Secondaria di I° grado a 

Cerro, Rovida ha scelto di tornare ad 
abitare nel comune da cui era emi
grato a Cerro molti anni fa. Ci tiene 

a dire che i suoi anni a Cerro sono 
stati sereni e lascia ricordi e amici 
che tornerà certamente a trovare.
L’Amministrazione Comunale lo 
ringrazia per un impegno quotidia
no che lo ha visto, insieme a Bonini 
e Merli, presidiare e mettere in sicu
rezza gli attraversamenti dei ragazzi 
di via Mirandola e di via Marcolini, 
e che lo ha fatto diventare un volto 
amico per tanti ragazzi.
Nel ringraziare quindi anche i Non
ni Vigile impegnati nel servizio a 
Riozzo (Carminati e Abate), ricor
dando che la presenza dei Nonni Vi
gile rende anche possibile l’impiego 
della Polizia Locale in altri servizi, 
rinnoviamo l’invito a chi fosse di
sponibile a farsi avanti per ampliare 
il gruppo e rendere meno pressante 
l’impegno. Potete contattare la Poli
zia Locale o gli uffici comunali.
Grazie Rovida, la tua pettorina sarà 
sempre li ad aspettarti.

asILo nIdograZIe aL nonno vIgILe 
rovIda per Quanto Fatto

www.cavallaristildue.com
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In vIsIta  ad eXpo 2015

pIaZZoLe eCoLogICHe dI Cerro e rIoZZo:  
aL vIa I ControLLI Con Le nuove teLeCamere

Lo scorso 14 giugno oltre 100 con
cittadini in due comodi pullman 
si sono recati a visitare l’Esposi

zione Universale. Organizzata dall’As
sessorato alla Cultura, la proposta è sta
ta raccolta con grande entusiasmo da un 
gruppo numerosissimo di cittadini, con 
altri che si sono addirittura “messi in 
coda” in caso si fossero liberati altri po
sti. Tale giornata è stata preceduta da una 
serata che ha affrontato i temi di Expo: la 
biodiversità, il consumo consapevole, l’ 
impatto ambientale le filiere produttive 
e la qualità delle materie prime. Per me
glio approfondire l’ultimo punto è stata 

organizzata una semplice degustazione 
guidata di prodotti, mettendo a confron
to prodotti biologici e di eccellenza con 
altri di minore qualità. Il confronto ha 
permesso di far riflettere i presenti sulle 
abitudini quotidiane e sull’attenzione da 

porre alla fase dell’acquisto. L’incontro 
si è poi concluso con un gradito brindisi 
e con alcune utili indicazioni organizza
tive per affrontare al meglio la visita ai 
padiglioni.
Questa iniziativa ha degnamente con
cluso un anno di attività organizzate 
dall’Assessorato alla Cultura nella va
rie occasioni civili e nelle rassegne che 
da anni accompagnano le nostre serate 
(cineforum, cantiere sapere e appunti 
di viaggio). Con l’obiettivo di ripren
dere a settembre, dopo la nostra sagra, 
con tante altre iniziative interessanti. Vi 
aspettiamo.

La Polizia Locale rende noto che, 
a seguito di nuovi abbandoni di 
rifiuti effettuati davanti alle piaz

zole ecologiche, sono stati visionati i 
filmati delle nuove telecamere installate 
grazie al contributo regionale ottenuto a 
seguito di apposito progetto. Le nuove 
telecamere, attive anche per il riconosci
mento targhe e per la visione notturna, 

hanno permesso di “beccare” i furbetti 
che sono stati sanzionati.  L’Ammini
strazione Comunale, dopo aver installa
to le sbarre con tessera di accesso alle 
piazzole di Cerro e Riozzo, completa 
con il nuovo sistema di videosorveglian
za il controllo degli scarichi dei rifiuti, 
assicurando così che siano solo i cittadi
ni autorizzati ad usufruire del servizio. 

www.impremes.it
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IL nostro 25 aprILe

www.melegnano.soloaffitti.it
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www.i-medicalcenter.it
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AM	Impianti	di	Andrea	Molinaro	-	Via	Stelvio	2	-	20070	-	Cerro	al	Lambro	(MI)	-	Telefono:	02	36546783
E-Mail:	info@am-impianti.com	-	www.am-impianti.com

IMPIANTI DI ARIA CONDIZIONATA, 
ALLARME ANTIFURTI E IMPIANTI ELETTRICI

Come ormai consuetudine approfittiamo del 
giornalino comunale per aggiornare su quanto 
si sta facendo e su quanto resta da fare.

In merito alle problematiche evidenziate relativamen
te alle rotatorie sulla SP17 è necessario ribadire che la 
competenza è in capo alla nuova Città Metropolitana, 
non essendo tale strada di competenza comunale.
Si evidenzia comunque il costante confronto con gli 
organi competenti, nel segno della piena collaborazio
ne e del raggiungimento del miglior risultato possibile 
utile al nostro territorio.
Nello specifico:
1. La rotatoria sulla SP17 che prevede il collegamento 

con la SP40 dopo i lavori effettuati nei mesi scorsi 
che non avevano dato alcun risultato, nella setti
mana tra il 10 e il 15 giugno ha avuto un nuovo 
intervento di allargamento dei bocchettoni e am
pliamento della superficie a sassi per migliorare 
l’assorbimento. Preme sottolineare che tali inter
venti erano stati programmati fin dal mese di mag
gio. Purtroppo in data 15 giugno, dopo l’ennesimo 
evento piovoso, sono state inviate nuove foto al di
rigente della Città Metropolitana che dimostravano 
l’ennesimo allagamento della rotatoria. Ci è stato 
confermato che non prenderanno in carico la rota
toria fino a nuovi lavori risolutivi. Le rassicurazio
ni sono state totali in merito alla determinatezza di 
addivenire ad una conclusione della vicenda. Pro
seguiremo i contatti serrati per verificare che ciò 
avvenga quanto prima.

2. In merito all’illuminazione delle rotatorie e della 
pista ciclabile (illuminazione che è stata predispo
sta dall’Amministrazione e che non era prevista dal 
progetto di TEM), sempre Città Metropolitana ha 
confermato che, dopo diversi nostri solleciti, il loro 
gestore attiverà i contatori entro la settimana. Sa
ranno quindi illuminate completamente le rotatorie 
e il tratto della pista da noi realizzato.

3. Come già detto in precedenza nella fase attuale ab
biamo ottenuto il livellamento della Rotatoria prin

cipale di ingresso a Cerro (avvenuto nella stessa set
timana di giugno) e sarà nostra cura monitorare la 
situazione. Ovviamente la visibilità è notevolmente 
migliorata e per ora riteniamo che la situazione non 
sia più così pericolosa.

In merito agli altri argomenti ancora in sospeso:
• a seguito di sollecito è stato predisposto da TEM il 

taglio del verde limitrofo alle rotatorie e alla Pista 
Ciclabile; 

• in collaborazione con il Comune di Melegnano sia
mo riusciti ad ottenere la riasfaltatura del cavalcavia 
di via Giardino;

• sono in corso i sopralluoghi dei tecnici per la verifi
ca dei lavori e la relativa presa in carico del nuovo 
cavalcavia sulla Strada per Bascapè; 

• proseguono come da tabella di marcia i lavori per 
la realizzazione delle nuove viabilità (variante alla 
SP17 in direzione SP40 e complanare verso la via 
Emilia);

• stiamo attendendo nuova convocazione da TEM per 
discutere e risolvere le problematiche relative alle 
barriere acustiche diventate necessarie a seguito dei 
lavori in zona Riozzo e promesse lungo la SP17 in 
zona Cerro. Sarà inoltre l’occasione per avere con
ferme sul tracciato definitivo della Pista Ciclabile 
verso Melegnano e sui tempi di realizzazione. 

• stiamo concordando con TEM la sistemazione a 
verde limitrofa al nuovo Centro Sportivo.

aggIornamentI suL Fronte tem

www.am-impianti.com
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L’AMMINISTRAZIONE 
COMUNALE

ORGANIZZA

MERCOLEDI’ 15 LUGLIO 2015
ALLE ORE 21

PRESSO L’AULA CONSILIARE DI CERRO AL LAMBRO
UNA ASSEMBLEA PUBBLICA 

PER PRESENTARE IL 

PROGETTO PRELIMINARE
DELLA NUOVA 

SCUOLA PRIMARIA
LA CITTADINANZA E’ INVITATA A PARTECIPARE

www.naturhouse.it


Giugno 2015In Comune16

www.fratelligiacomel.it

